

# PlantaDoce.

Empresa

## Las 'farma' españolas encogen un 7% su beneficio conjunto en el primer semestre

Grifols y Pharma Mar redujeron beneficio, mientras que Reig Jofre, Faes Farma, Rovi y Almirall incrementaron sus ganancias entre enero y junio. Esta última empresa ha superado los números rojos que registró en el primer semestre de 2021.

J. Vera  
2 ago 2022 - 05:00



La desaceleración de Grifols lastra las ganancias del sector farmacéutico español. Las seis compañías del sector que cotizan en bolsa **redujeron un 7% su beneficio conjunto en el primer semestre**, respecto al mismo periodo del año pasado. Entre enero y junio, estas empresas registraron un beneficio de 343,8 millones de euros, según los resultados económicos publicados en los últimos siete días.

El retroceso se debe, principalmente, a la reducción de los beneficios de Grifols. El gigante farmacéutico catalán **ganó un 46% menos en los primeros seis meses del año**, hasta 144,1 millones de euros.

1/3

<https://www.plantadoce.com/empresa/las-farma-espanolas-encogen-un-7-su-beneficio-conjunto-en-el-primer-semestre>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

# PlantaDoce.

La empresa justifica este frenazo a causa de los mayores gastos financieros derivados de la adquisición de Biotest, formalizada en abril de 2022. Aun así, la facturación de la empresa entre enero y junio se incrementó un 10,8%, **hasta alcanzar 2.810 millones de euros.**

## **Pharma Mar cerró el año con un beneficio de 35 millones, lo que supone una caída del 19,2%**

Otra farmacéutica española que empeoró sus resultados fue Pharma Mar. **El laboratorio cerró el año con un beneficio de 35 millones de euros**, lo que se supone un retroceso del 19,2% respecto al mismo periodo de 2021. Esta caída se debe a que la farmacéutica española incrementó un 39% su inversión en investigación y desarrollo (I+D). Sin embargo, la compañía cerró la primera mitad del año con un incremento del 3% en las ventas, alcanzando los 101,4 millones de euros.

La otra cara de la moneda es Almirall, que registró un beneficio de 27,6 millones de euros, mientras que, en el primer semestre de 2021, **la farmacéutica catalana había perdido 42,8 millones de euros.** Este aumento de la facturación se debe a los productos lanzados recientemente y al buen rendimiento de su cartera de dermatología en Europa. Hasta junio, la compañía registró unas ventas de 436,6 millones de euros, lo que supone un incremento del 5,1%.

## **Faes Farma elevó su beneficio un 13%, hasta alcanzar 53 millones de euros**

Una de las compañías mejor paradas del *farma* español ha sido Rovi. La farmacéutica, que se encarga de la producción de la vacuna de Moderna, registró un beneficio de 80 millones de euros a cierre de semestre, **lo que supone un aumento del 58%.** Este incremento se debe a la fortaleza del negocio de fabricación a terceros y al de especialidades farmacéuticas, cuyas ventas crecieron un 9%.

Por su parte, Faes Farma elevó su beneficio un 13%, **hasta alcanzar 53 millones de euros.** La compañía atribuye la mejora de su resultado neto a la buena marcha de su negocio en Japón, concretamente a través de las licencias de Bilastina, un

---

# PlantaDoce.

---

antihistamínico que se usa para aliviar los síntomas de la rinoconjuntivitis alérgica y que produce estornudos, picor nasal o secreción.

Reig Jofre cerró el primer semestre con un beneficio de 3,6 millones de euros, lo que se traduce en un incremento del 1,4% en comparación con el mismo periodo de 2021. Desde la farmacéutica señalan que el aumento **es debido al crecimiento de la división de tecnología farmacéutica y la de productos inyectables**. De cara a este año, el laboratorio catalán explicó que pretende aumentar su presencia en esta comunidad autónoma con la puesta en marcha de una nueva instalación estratégica. Esos activos pasarían por la construcción de una nueva planta en las afueras de Barcelona.